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会 員 各 位

一般社団法人 北海道警備業協会

会 長 長 尾 昭

「令和７年度入札等に向けた施設・交通誘導警備業務に関する要望」

に対する札幌市長からの回答受理について（ご連絡）

時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素、当協会の運営各般にわたり、ご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、当協会では、札幌市をはじめ関係官庁に対し、施設警備業務及び交通誘導警備業

務の入札制度の改善に向けた要望を実施しております。

今年度においても、令和７年度の入札等に向けた改善要望を実施し、この度、札幌市長

名による「令和７年度の入札に向けた要望に係る回答について（令和７年１月９日付札契

管第1849号）」を受理しました。

つきましては、協会ホームページ（会員専用ページ）に回答の全文を掲載しましたので、

札幌市への入札参加の参考としていただきますようご連絡申し上げます。

専務理事 森
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